

XPRESS

UNP Puncaki Klasemen POMPROV dengan Perolehan 46 Medali

Fernando Yudistira - PADANG.XPRESS.CO.ID

Jun 8, 2022 - 22:10



PADANG-Hari kedua gelaran Pekan Olahraga Mahasiswa Provinsi (POMPROV) Sumatera Barat (Sumbar), Selasa (7/6/2022), mempertandingkan sebanyak 5 Cabang Olahraga di lima tempat berbeda. Cabang yang dipertandingkan hari kedua diantaranya Renang, Sepak Takraw, Pencak Silat, dan Bulutangkis.

Sementara Universitas Negeri Padang (UNP) di hari pertama ajang POMPROV

Sumbang berhasil mendulang sebanyak total 21 Medali, dengan rincian 9 Emas, 7 Perak, dan 5 Perunggu.

Namun pada hari kedua Universitas Negeri Padang (UNP) berhasil menambah pundi-pundi 25 medali baik itu Emas, Perak, ataupun Perunggu, sehingga jika ditotal perolehan keseluruhan medali UNP ada 46 Medali, dengan rincian 25 Emas, 13 Perak dan 8 Perunggu, sehingga mengokokohkan posisi UNP di Puncak klasemen sementara perolehan medali POMProv Sumbar 2022.

Posisi Lima besar diisi oleh UNP (25 Emas), (13 Perak), dan (8 Perunggu). Di posisi kedua ditempati Politeknik Negeri Padang (PNP) yang memperoleh total 18 Medali dengan rincian (6 Emas), (7 Perak) dan (5 Perunggu). Sementara itu posisi tiga klasemen POMPROV Sumbar diisi oleh Universitas Andalas (Unand), dengan total 18 Medali, (5 Emas), (7 Perak), dan (6 Perunggu). Berada di posisi Empat diduduki oleh Sekolah Ilmu Administrasi (STIA) Adabiah dengan perolehan total 3 Medali (2 Emas), (1 Perak). Dan posisi kelima diisi oleh Sekolah Tinggi Ilmu Tabiyah Nadlatul Ulama (STITNU) Dharmasraya dengan perolehan total 3 Medali, (2 Emas) dan (1 Perak)

Tambahan 25 medali yang berhasil diraih oleh Kontingen UNP dihari kedua berasal dari Cabang Pencak Silat, Sepak Takraw, Renang, dan Karate. Kontingen Pencak Silat UNP berhasil mendulang 10 Emas, 2 Perak, dan 2 Perunggu.

Sementara itu untuk Karate berhasil mengumpulkan total 10 Medali, dengan rincian 6 Emas, 3 Perak dan 1 Perunggu. Sepak Takraw berhasil dulang total 4 Medali dengan rincian 2 Emas dan 2 Perak. Sementara itu Renang berhasil menambah 9 Medali untuk Universitas Negeri Padang, di hari kedua pelaksanaannya. (rel)